

Dicta conferencia ingeniero en prototipos de robots y sistema

Orgullo huasteco con post grados en Alemania y Francia

01 MAYO 2016



Alumnos de la UICSLP reciben conferencia de prototipos de robots y el sistema de funcionamiento.

Tancanhuitz, S.L.P.-Alumnos de la licenciatura de Informática Administrativa de La Universidad Intercultural de San Luis Potosí UICSLP llevaron a cabo una conferencia de prototipos de robots y el sistema de funcionamiento.

El ingeniero Ulises Israel Uribe Salazar , egresado de la carrera Universidad Autónoma de San Luis Potosí, visitó a los alumno carrera Informática Administrativa, donde les explicó los proto funcionamiento, enfatizando la programación, uso y manejo.

HUASTECA POTOSINA | Tancanhuitz 12:00 pm 0 Comentarios

Dichos prototipos son elaborados en material reciclable con la oportunidad de ser mejorados en cuanto a los materiales y diseños.

Con estudios en la Universidad de Rostock de Alemania, Escuela Nacional de Ingeniería Mecánica Micro Superior de Francia y una maestría en sistemas meca trónicas en Europa y dominando 3 idiomas, el Ingeniero Ulises Uribe Salazar expresó “ la directora Cristina de la UICSLP me hizo la invitación para darles a los alumnos una conferencia y así poder responder a sus dudas en base a la tecnología en los robots, fue todo un éxito ya que los chavos se vieron muy participativos durante el tiempo que estuvimos juntos, sólo me queda decirles a todas aquellas personas que cuando uno tiene un sueño por más lejos que se logre ver, siempre cuando hay iniciativa se puede a base de constancia, disciplina y comprometidos con uno mismo”.